

Les cyclistes cubaines s'entraînent à Cali pour la Coupe du Monde



Les cinq cyclistes cubaines s'entraînent à Cali en Colombie où elles interviendront à partir de vendredi et jusqu'à dimanche à la troisième et dernière phase de la Coupe du Monde.

Lors de l'ouverture de la Coupe au vélodrome Alcides Nieto Patiño, Lisandra Guerra et Marlies Mejías participeront à l'épreuve de la vitesse par équipes et cette dernière pédalera avec Yudelmis Dominguez, Arlenis Sierra et Yumari González dans l'épreuve de poursuite par équipes sur quatre kilomètres .

Lisandra participera à l'épreuve de la vitesse individuelle et du keirin alors que Marlies participera à l'omnium.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/43652-les-cyclistes-cubaines-sentraiment-a-cali-pour-la-coupe-du-monde>



Radio Habana Cuba